

Thema: Prater Wien

Autor:

JUSTIN BIEBER

Kreisalarm bei Madame Tussauds

Als „gehasst, verdammt, vergöttert“ würde ihn sein „böhses Onkel“ bezeichnen: Einerseits sorgt „der Biëbs“ bei seinen „Beliebern“ für Kreisalarm jenseits der gesundheitsfreundlichen Dezibel und Kuschelalarm direkt auf der Bühne – wie zuletzt in Dubai. Andererseits wird er milde belächelt, im schlimmsten Fall sogar körperlich bedroht. Die Auseinandersetzung beider Seiten zeigt jedenfalls: Der Jungspund ist weitaus mehr als ein hüpfender und singender Nager, vielmehr ein Massenphänomen. „Dear America, since you unleashed upon us the horror that is Miley Cyrus, we have finally decided to return the favor. Love, Canada“ heißt es im Dschungel des Internetz über einem Bieber-Konterfrei – dagegen wettern 53 Millionen „Freunde“ und knapp 40 Millionen Follower, zumeist schrill, wie es nur pubertierende Mädchen können. Bei all dem wird vergessen: De gustibus non est disputandum. *All Around The World* von Biebers dritten Album *Believe* könnte (so fair muss man sein) durchaus der Feder eines Chris Brown oder Usher entwachsen sein: Ein pumpender Dancefloor-Kracher, der bei all den schweißtreibenden Mooves auch noch dazu anregt, die Hände über den Körper des Tanzpartners streichen zu lassen. So weit wollen wir am 21. Juni ab 16 Uhr am Riesenradplatz im Wiener Prater zwar nicht gehen, auch wenn wir eben mit *All Around The World* die Enthüllung der neuen Justin-Bieber-Wachsfigur bei *Madame Tussauds Wien* begehen. Wie die Choreo richtig geht, zeigt uns Alamande Belfor unter [tinyurl.com/belieberticket!](http://tinyurl.com/belieberticket) Anschließend heizt Eric Papilaya noch ordentlich ein, bevor Justin Bieber unter freiem Himmel feierlich enthüllt wird. Mit der Enthüllung des Wiener Justins – zeitgleich mit Washington D.C. – gibt es somit neben dem „echten“ Justin insgesamt 14 dieser knuddeligen Bieber, einfach so mit-nach-Hause-Nehmen geht trotzdem nicht, immerhin kostet so eine Wachsfigur stolze 200.000 Euro, das eigens angefertigte Outfit noch exklusive. Aber: Auspacken ist ja fast noch schöner als mitnehmen, oder? Daher: Liebesbrief an Justin an *Madame Tussauds Wien* schicken und dann darfst vielleicht DU die Wachsfigur feierlich enthüllen! Es versteht sich von selbst, dass natürlich ganz viele Fotos gemacht werden dürfen, spezielle Justin-Packages verlost werden und *Madame Tussauds* eine 2-für-1-Ticketaktion an diesem Tag laufen hat. Wir kreischen vor Ort mit! (sb)

Liebster Justin

*Ich habe das Gefühl, wir kennen uns schon ewig:
Wenn ich schlafe, kommst du mich in meinen Träumen
besuchen. Du begleitest mich in meinen Fantasien durch
meinen Alltag und bist ganz nah bei mir, wenn ich deine
Musik höre. Aber du kennst mich so gar nicht ...
Das macht mich traurig und deshalb schreibe
ich dir diesen Brief. Ich würde gerne
ein Stück Realität in unsere Beziehung
bringen und hoffe, eine Antwort von dir
zu bekommen. Nur eine ganz kurze! Ich
weiß, wir leben in zwei verschiedenen
Welten, aber vielleicht schafft es dieser
Brief, unsere beiden Welten ein wenig
näher zusammen zu rücken?*

Ich liebe dich!

Ich denke an dich!

Jenny!

